



VISITA PERU. Lima, agosto 2.— Feligresa se aferra a la mano de la Madre Teresa, de Calcuta, al arribar al aeropuerto Jorge Chávez, de Lima. La Madre Teresa participará en el IV Congreso Internacional de la Reconciliación, que se realizará en esta capital del 3 al 6. (Reuter).

Cancilleres C.A. Preparan Cumbre de Presidentes

GUATEMALA, agosto 2 (ACAN-EFE).— Precedida de una fuerte polémica entre Nicaragua y El Salvador, los cancilleres de Centroamérica comienzan el miércoles una reunión de dos días en Guatemala, con objeto de preparar la próxima cumbre de presidentes que se celebrará los próximos 5, 6 y 7 de agosto en Honduras.

En los últimos días, Nicaragua y El Salvador han sostenido un agrio debate sobre la agenda de la cumbre, en la que el gobierno salvadoreño quiere incluir, además de la desmovillización de la "contra" nicaragüense, estacionada en Honduras, el desmantelamiento de la subversión que opera en su país.

Los cancilleres conocerán una propuesta salvadoreña en ese sentido, presentada el pasado viernes en una reunión de vice-ministros, que no la aprobaron y la dejaron para la reunión del miércoles.

El gobierno salvadoreño pretende

que además de la desmovillización de la "contra", acordada en la cumbre anterior, los presidentes se pronuncien también sobre la guerra en El Salvador e insten a la subversión del Frente "Farabundo Martí" para la Liberación Nacional (FMLN) a cesar sus actividades.

La delegación sandinista que asistió a la reunión de vice ministros rechazó la propuesta, lo cual condujo al fracaso la cita.

El Vicecanciller nicaragüense, Victor Hugo Tinoco, calificó de "Inflexible y obstruccionista" el planteamiento salvadoreño, por cuanto, a su juicio, no existe comparación entre la "contra" y el FMLN, ya que la primera está en territorio hondureño, y el segundo en su propio país, El Salvador.

El canciller salvadoreño, Manuel Pacas Castro, negó que su gobierno intente boicotear la cumbre, y afir-

—Favor pase a la página 19.

RESUMEN MUNDIAL



Varsovia

Parlamento Polaco Elige a Nuevo Primer Ministro



VARSOVIA, agosto 2 (UPI).— El parlamento eligió el miércoles como jefe de gobierno al ministro del Interior Czeslaw Kiszczak y aceptó crear una insólita comisión para investigar a su predecesor y nuevo jefe del Partido Comunista, Mieczyslaw Rakowski, y al gabinete saliente.

La votación para elegir a Kiszczak en la Cámara Baja luego de media hora de debate fue de 237 contra 173 votos y 10 abstenciones. Los legis-

—Favor pase a la página 21.

Subversivos Asesinan a Funcionario en Guatemala

GUATEMALA, agosto 2 (ACAN-EFE).— El delegado de los repatriados ante la Comisión de Reconciliación Nacional (CRN) de Guatemala, Marcos Juan Baltazar, fue asesinado por un grupo subversivo en el departamento de Quiché, noroeste del país,

informó el miércoles el ejército.

La fuente señaló que los insurgentes asesinaron a Baltazar el domingo en la aldea Tercer Pueblo, Ixcán.

—Favor pase a la página 21.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, agosto 2 (UPI).— El café para entrega futura cerró el miércoles con baja de 15 a 277 puntos en la lonja local.

Se vendieron 4.900 lotes.

Contratos del café — 37.500 libras-centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala: ...81.00. El Salvador: ...81.00. Mexicano F.O.B. Laredo: ...70.50.

Huracán "Dean" se Dirige a Islas Vírgenes de EE.UU.

MIAMI, agosto 2 (UPI).— El huracán "Dean" se movía el miércoles en dirección oeste noroeste sobre el Océano Atlántico, con vientos máximos de 120 kilómetros por hora mientras los meteorólogos lanzaron alertas para Puerto Rico y las Antillas me-

nores. "La alerta de huracán se mantiene en efecto para las Islas de las Antillas Menores, desde Guadalupe a las Islas Vírgenes norteamericanas, y entró en efecto a las 12:00 del mediodía (1600 GMT) para Puerto Rico. Una

—Favor pase a la página 27.

SELA Aumentará Cooperación con Región Centroamericana

CARTAGENA, Colombia, agosto 2 (AP).— La reunión ministerial del Sistema Económico Latinoamericano (SELA) decidió convocar una conferencia regional especializada que estudie el problema de la

deuda externa latinoamericana de 420 mil millones de dólares a fines de marzo de 1990.

Al identificar la deuda externa de la región como el mayor problema hemisférico duran-

—Favor pase a la página 13.

Crisis Política de Países en Desarrollo Amenaza a E.U.

PORTLAND, Estados Unidos, agosto 2 (UPI).— Las dificulta-

des económicas y la inestabilidad política del mundo en desarrollo podría representar una mayor amenaza a la seguridad de Estados Unidos que la capacidad militar soviética, de acuerdo con un informe del Congreso dado a conocer el miércoles.

El estudio documen-

—Favor pase a la página 19.



SIGUEN PROTESTAS. Yerevan, Unión Soviética, agosto 2.— Ciudadano armenio alza una bandera durante una manifestación en la plaza central de Yerevan, para exigir la renuncia de funcionarios locales. (Reuter).

Líder Pro-Iraní Amenaza con Atacar Objetivos E.U.

BEIRUT, agosto 2 (EFE).— Un clérigo chilita proiraní amenazó con realizar ataques suicidas contra los intereses estadounidenses, en caso de que

EE.UU. tome represalias por el asesinato del teniente coronel William Higgins.

El jeque Ahmad Taleb, de la localidad de

—Favor pase a la página 21.



ENVIADO DE LA ONU. Aeropuerto Ben Gurión, Israel, agosto 2.— El enviado de la ONU, Marrack Goulding (Izq.), se prepara para abordar un helicóptero en el Aeropuerto Ben Gurión, que lo llevará al Líbano. Goulding intentará rescatar el cuerpo del coronel William Higgins, asesinado por un grupo proiraní, el lunes. (Cable-foto AP).

Decenas de Muertos Deja Terremoto en Indonesia

YAKARTA, Indonesia, agosto 2 (UPI).— Un sismo causó la muerte de por lo menos 59 personas y otras 15 resultaron heridas, en la provincia oriental Indonesia de Irian Jaya, dijeron el miércoles las autoridades.

Provisiones de alimentos y medicamentos fueron trasladadas en helicópteros desde las comunidades más cercanas al lugar del desastre.

El sismo, con magnitud de 5,6 grados en la escala de Richter, sacudió las montañas del poblado de

Kurima durante tres minutos el martes, después del cual le siguieron 30 minutos de movimientos telúricos.

Los movimientos posteriores cubrieron las dos aldeas de Soba y Pasimo cerca de Kurima, y se cree hay más cadáveres sepultados bajo los escombros, dijeron las cuadrillas de rescate. Las autoridades dijeron que 59 personas murieron y 15 quedaron heridas por el temblor.

—Favor pase a la página 19.